

Après la mort... - 1/2

Voilà un texte, pas génial je vous l'accorde mais que j'aimerais qu vous lisiez. Je l'ai écrit un jour où j'ai eu une inspiration soudaine...

Bonjour, je viens de lire un livre nommé les thanatonauts, et, franchement, des fois, je me demande si il n'a pas vécu ce qu'il raconte où si personne ne lui a raconté, c'est vraiment incroyable, l'imagination qu'il a si on ne lui a pas tout dicté. C'est l'histoire d'un homme, qui était nommé Mickael, et qui nous raconte sa fabuleuse vie où il découvre ce qui suit à la mort physique, du moins à mon goût. Si seulement, quelqu'un sur terre savait ce qui se passe après la mort ! Mais, j'ai une fois rencontré un grand sage qui m'a explique ce qui se passant après la soi disante mort. Tout d'abord, nous errons une certaine période de temps sur terre, peut être à attendre quelqu'un, où pour accomplir quelque chose ou tout simplement pour veiller sur sa progéniture. Après cette période de errance, nous montons au ciel, où là, tout est beau, magnifique, on ne ressent plus aucune douleur, tout est d'un blanc pur, comme seul dieu est capable de le faire, et très mystique. Ici, nous nous retrouvons sur des petits nuages, très confortables, et nous parlons avec des gens morts eux aussi, qui attendent d'être appelé pour subir le jugement final. Là, le temps ne s'écoule pas, rien ne fait souffrir, tout est beau, c'est le bonheur suprême, et nous pouvons à la fin, pour chaque religion voir le dieu correspondant, qui leur a donné, à leur création une mission. Si l'âme l'a accompli, elle pourra trouvé le repos éternel, c'est-à-dire un saint qui veillera au bien être de tous. Sinon, nous nous trouverons devant une balance argenté, qui brille, illuminée par le soleil, de telle sorte, qu'il nous est impossible de la regarder et de voir le résultat, seule les anges ou les dieux qui s'occupent de cette tâche arrivent à le lire, et nous disent ainsi si nous pouvons rejoindre la terre sous la forme d'une personne heureuse pour les personnes ayant été très miséricordieuses, ou qui ont fait avancer le monde ou au moins quelques personnes. Les autres, moins sympas, on été renvoyés sur la terre sous la personne de la même classe sociale, ou de la même race ou religion que celle qu'ils on martyrisés. Sur terre, nous ne pouvons connaître notre mission, nous nous souviendrons de rien, les anges qui veillent sur nous – personnes qui ont accompli leur mission – nous donnent des indices par le rêve ou par les prémonitions que nous pouvons avoir, ou encore par l'instinct, qui est, pour moi, un raccord avec nos vies antérieures et avec les gens peuplant le ciel. Mais revenons à notre période de errance. Une fois morte, l'âme des personnes s'échappe de son corps, volette autours de la ville où elle se trouve, traversant les murs, arrangeant la rencontre d'amoureux, mais aussi créant les petites brises soudaines qui surgissent alors que rien ne les laisser entrevoir. Une fois que les âmes en ont marre de rester autour de cette terre, une porte aboutissant sur la lumière la plus pure qu'il existe leur apparaît. Presque aucune âme ne peut y résister, et finira de toutes façons un jour par être aspiré. Alors là, on se retrouve au milieu de nuages, de blancheur, d'âmes, d'anges... Ce n'est pas le paradis, même si ça y ressemble, c'est juste une étape, peut être une épreuve, en effet, l'âme ne ressent plus la nécessité de nourriture, de sexe, de se mouvoir, même pas la notion de temps, elle devient un peu comme un légume, qui, lentement, se laisse dépérir jusqu'à qu'un jour, un être bienveillant la replante à un endroit plus fertile. Là, elle attend sur un petit nuage, ne pensant à rien, attendant qu'un ange, ancienne âme ayant préférée se consacrer aux autres plutôt que de trouver le repos éternel, vienne le chercher pour l'amener devant une immense balance, aux reflets argentés, très lumineuse, en effet, elle est illuminé par le soleil qui ne se trouve qu'à une année lumière d'ici. L'âme y monte dessus, là, un dieu, dépendant de la croyance de la personne, lui donne une clé. Alors, devant elle, se trouve deux immenses portes, aux immenses anneaux argentés, bordées d'or, incrustées de diamants, et de tout autres pierres précieuses, illuminées tout le temps par l'astre du jour. L'âme fait un pas, et se retrouve bloqué, elle ne peu plus bougée, là, le plus bel oiseau blanc que personne n'ai jamais vu, s'empare de la clé et ouvre une porte avec, alors, suivant la porte, l'âme doit pour la première, marcher jusqu'au d'un immense couloir de nuages, et pour la deuxièmes, de faire transporter par deux licornes. La première débouche sur un immense couloir menant devant un immense gouffre, pour rejoindre la terre. Là, un "Pégase" amène l'âme, qu'il connaît, en effet, cet animal mystique connaît tout de tout le monde, devant le futur ventre où il va devoir grandir avant de procurer douleur et joie à sa mère, là s'arrête son chemin, qui une fois mort recommencera jusqu'à arriver au repos éternel. Ce dernier se trouve derrière la deuxième porte. Les deux licornes aux couleurs arc-en-ciel amène l'âme au milieu de la brume, où là, l'âme va mourir, brûlée par le soleil – cela ne lui fait pas mal et lui procure même le bonheur que tout le monde aimerait atteindre – et là, elle part

Après la mort... - 2/2

rejoindre le soleil, qui va enfermer le reste – c'est-à-dire la vapeur – pour la ressortir sous forme de chaleur, permettant la création d'une nouvelle âme. Ainsi s'achève notre épopée, mais tout cela n'est connu que de quelques personnes qui arrivent à communiquer avec des âmes rejoignant la terre, et de nature très curieuses, on voulu tout savoir. Ceci n'est que le premier chapitre de l'histoire de la mort, en effet, des scientifiques sont sur le point de démontrer cette théorie, mais cela ne risque pas d'arriver avant une bonne centaine d'années...